
Protokoll:  
 
Die Beantwortung der Anfrage erfolgt schriftlich (AW/0089/2017/1). 
 
Auf Bitte von CDU-Fraktionsvorsitzender Schumann-Dreyer sichert der Vorsitzende zu, für die 
Beantwortung der Anfrage in der nächsten Sitzung des Stadtrates noch die Frage aufzunehmen, 
ob es möglich ist im Jahr 2018 im Belegungsplan für das Schulschwimmen für ältere Schüler das 
Freibad Oberwerth einzubeziehen. 


